

Canciller boliviano: la OEA debe responder a intereses de sus miembros



La Paz, 5 abr (RHC) El canciller boliviano, Fernando Huanacuni, afirmó este 5 de abril en la sesión del Consejo Permanente de Organización de Estados Americanos (OEA) que esa entidad debe responder a los intereses de todos sus miembros sin beneficiar a los más ricos.

Huanacuni expresó la indignación de su país por los hechos del 3 de abril último cuando se suscitó una acción institucional, con el objetivo de impedir que el país ejerza la presidencia de turno del Consejo Permanente del organismo hemisférico.

Calificó este hecho de golpe de Estado. En organismos internacionales también ocurren actos de esta índole, creíamos que esos métodos formaban parte del pasado, apuntó.

Explicó que Bolivia tomó la decisión de suspender en esa jornada la sesión sobre Venezuela, para informarse y estudiar los documentos, pero que jamás se ha negado a atender una solicitud de los Estados miembros.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126227-canciller-boliviana-oea-debe-responder-a-intereses-de-sus-miembros>



Radio Habana Cuba